Création d'une section Pro Senectute

Texte: commune de Nendaz

En novembre 2012, la commission des affaires sociales de la commune de Nendaz en collaboration avec Pro Senectute Valais a procédé à une enquête par le biais d'un questionnaire auprès de la population de Nendaz âgée de 60 ans et plus.

L'objectif de l'enquête: établir un état des lieux de la qualité de vie des seniors de Nendaz, procéder à l'inventaire de leurs besoins de leurs centres d'intérêt et idéalement créer des projets, de nouveaux groupes et réaliser de nouvelles activités grâce au soutien de Pro Senectute.

Sur 1575 questionnaires 136 questionnaires nous ont été renvoyés en retour, ce qui correspond à une participation de 8.6%.

Nous avons pris contact avec toutes les personnes souhaitant s'adonner à de nouvelles activités ou simplement donner de leur temps. Une rencontre avec toutes ces personnes a eu lieu le 27 mars 2013. Plusieurs personnes étaient intéressées à créer un club d'aînés. Les activités de ce nouveau club devraient débuter dès l'automne 2013. D'autres ont choisi de créer un groupe de marche et les activités vont démarrer le 27 mai prochain.

Ce nouveau groupe de marche pour seniors est amené par les personnes suivantes:

- Jacqueline Maire, Haute-Nendaz
- Penny Pacifico, Sornard
- Dédé Baeriswil, Sornard
- Pierre-Willy Bourban, Haute-Nendaz
- Claude Délèze, Aproz
- Simon Fournier, Sornard
- Georges Mariéthoz, Haute-Nendaz
- Jack Pacifico, Sornard.

LE GROUPE DE MARCHE VOUS INVITE

Nous avons le plaisir d'inviter la population nendette à une sympathique soirée d'information à la salle du CO à Basse-Nendaz le jeudi 2 mai à 20h.

Nous nous réjouissons de vous présenter un programme de marche très attractif et surtout accessible à tous pour cet été.

Le service social de la commune de Nendaz et les responsables